



Chiemsee-Frühlingsidylle zwischen Rottspitz und Feldwies.

## Beitrag

Wenn nicht die nahe Autobahn wäre – der Abschnitt zwischen Rottspitz und Feldwies wäre der vielleicht schönste Abschnitt bei einer Chiemsee-Umrundung. Besonders jetzt, da nach dem lang ersehnten Regen endlich alles zu blühen anfängt und man beim Radeln auf dem Chiemsee-Uferweg besonders schöne Ausblicke hat, wie die aktuellen Fotos zeigen. An allen Ecken und Enden hält der Frühling nun Einzug und das große Erwachen der Natur ist im vollen Gange.

Fotos: Günther Freund

noch nichts los am Uferweg



am Wegesrand  
Chiemseeblick



am Rottspitz



Bergblick vom Rottspitz



am Wegesrand



noch nichts los am Uferweg  
am Wegesrand



Feldwies



*Francesca D'emanuele*  
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2  
83101 Achenmühle  
Telefon: 08032 / 1602  
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: [www.francescademanuele.de](http://www.francescademanuele.de)  
Mail: [mail@francescademanuele.de](mailto:mail@francescademanuele.de)



## **Kategorie**

1. Tourismus

## **Schlagworte**

1. Chiemsee Uferweg
2. Frühlingsidylle
3. Radeln